

Des compagnies aériennes étasuniennes s'intéressent à la création de vols directs à Cuba



La Havane, 5 février (RHC).- Plusieurs compagnies aériennes étasuniennes s'intéressent à la création de vols réguliers directs à Cuba, après le début des négociations entre la Havane et Washington en vue du rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Les représentants de compagnies comme American Airlines, United, JetBlue et Delta font remarquer qu'il faut pour ce faire l'approbation du gouvernement des États-Unis qui pourrait tarder près d'un an à cause du blocus économique, financier et commercial en vigueur contre notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45812-des-compagnies-aeriennes-etasuniennes-sinteressent-a-la-creation-de-vols-directs-a-cuba>



Radio Habana Cuba